



Camagüey, 26 oct.- La gobernadora de la provincia de Camagüey Yoseily Góngora López, ratificó el compromiso con el pueblo y la voluntad de continuar juntos fortaleciendo la Revolución ahora como diputada.

Así lo expresó tras el acto de juramentación ante el órgano supremo del poder del Estado en Cuba, el cual tuvo lugar en el país mediante videoconferencia como parte de las actividades previas al V período ordinario de sesiones de la asamblea nacional del poder popular.

Recién electa por el municipio de Jimaguayú, Góngora López, manifestó el orgullo de representar ahora como parlamentaria a ese territorio ganadero el cual tiene una importante responsabilidad en la producción lechera a escala nacional.

Ha sido un acto completamente democrático y aunque debido a la situación epidemiológica por primera vez se realizó por la vía virtual, tuvo lugar con total apego a la Ley Electoral y a la Constitución, expresó la nueva diputada camagüeyana Yoseily Góngora López, quien es además la más joven gobernadora provincial en Cuba. **(Texto: Yamylé Fernández Rodríguez)**  
**/(Foto: Bárbara Suárez Ávalos/Radio Progreso)**